

0424

P. CQ.

Actualidad Cultural

Inaugurada Obra de Juan Egenau En Parque de Las Esculturas

Fue inaugurada ayer una obra del gran artista Juan Egenau (fallecido el año pasado) en el Parque de Las Esculturas de Pedro de Valdivia Norte, de la Municipalidad de Providencia.

Se trata de una obra de gran simbolismo, ya que Juan Egenau la tenía frente a su taller, en el jardín de su casa; y cuando se enfermó pidió a su familia que hicieran lo posible para que fuera emplazada en el Parque de las Esculturas.

La obra, titulada "La pareja", está realizada en bronce y fue instalada en el Parque gracias al financiamiento que otorgó el Banco Sud Americano.

El emplazamiento de esta escultura se une a otras de grandes artistas que fueron instaladas allí anteriormente: "Madre Tierra", de María Colván; "Erupción" de Sergio Castillo; y "Puerta del Agua" de Rutil Vásquez.

La presencia, hoy, de una escultura de Juan Egenau representa sin duda un gran aporte al arte y a la dignidad. Pues Juan Egenau no sólo fue un gran artista, sino que también dedicó su vida a la enseñanza del arte, en la Universidad de Chile.

Numerosos son los discípulos de Egenau que han tratado de continuar con su labor, tanto en su aspecto profesional, como humano.

Por otra parte, su prestigio sobrepasa, de lejos, los límites nacionales.

La ceremonia de inauguración, efectuada al mediodía de ayer, estuvo presidida por la Alcaldesa de Providencia, Carmen Gómez; el vicepresidente del Banco Sud Americano, Tomás García; y por la familia de Juan Egenau.



"La pareja" es el título de la flamante escultura del destacado artista Juan Egenau, que fue inaugurada

Oscar Pinochet de la Barra finalista en importante concurso español [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Pinochet de la Barra finalista en importante concurso español [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)